



Borran barda de MC; la vuelven a pintar

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, informó que durante la madrugada de hoy fue borrada la barda de Movimiento Ciudadano que llamaba a Ni un voto al PRI. En sus redes sociales, escribió que en la alcaldía no tiene cabida “quienes traicionan a México”. En tanto, el coordinador de los diputados de MC, Jorge Álvarez Máynez, respondió que la oposición hace lo mismo que Morena sobre desviar recursos con fines electorales. Durante la mañana, MC volvió a pintar la barda con el mensaje: Con el PRI ni a la esquina, con Morena tampoco.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4701?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AJu yeqFWiP9nZ2g&ithint=video&e=FYozcL>